

令和3年4月23日

保護者の皆様へ

四天王寺東高等学校
四天王寺東中学校
校長 柏井 誠一

令和3年度新型コロナウイルス感染症に関する出欠の扱いについてのお知らせ

謹啓 陽春の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大が続き、大阪府にも「緊急事態宣言」が発出される予定です。令和3年度の本校の教育活動を行う上で、前年度同様に新型コロナウイルス感染症の対応は欠かせぬことと存じます。

本校といたしましては、生徒の皆さんの安全を第一に考え、昨年度の判断基準を一部見直し、今年度におきましては、出欠の扱いについて原則として、下記の通り運用させていただきます。

- 発熱(体温が37.5度以上、または平熱より1度以上高い)
- 風邪等の症状がある(咳・のどの痛み・息苦しさ・においや味がしないなどの症状がある)
- 生徒・ご家族の方の感染が判明または濃厚接触者である(PCR検査を受けている)、あるいは濃厚接触者になる可能性がある

上記のいずれかの場合は、「出席停止扱い」になります。

特に、**ご家族の方にコロナ感染者が出たり、生徒自身やご家族の方が濃厚接触者になった場合及び濃厚接触者になる可能性がある場合は登校せず、自宅待機および学校への連絡をお願いします。**

また、**生徒自身やご家族の方がPCR検査を受けることになったときも、すぐに学校への連絡をお願いします。**なお、今後の状況により「出欠の扱い」に変更があった場合は、その都度お知らせします。

保護者の皆様には、何かとご迷惑をおかけいたしますが、これまでと同様、何卒ご理解・ご協力のほどお願い申し上げます。

謹白